
会長報告】 会 長 奥山 幸司

【会長報告】会 長 山田 春一

○ 10月 26日（土）ポリオデーに人員動員（Tシャツ購入）のお願いが届いております。

○ RLI委員会より「9月 22日 RLIラーニング・セミナー PART1開催」の案内が届いて

おります。申し込みは 8月 30日までです。回覧致します。

【幹事報告】幹 事 和賀 豪

○ 公益財団法人ロータリー日本財団より「確定申告用寄付領収証」が届いております。

○ 横手支援学校より「校報 みなみ 154号」が届いております。回覧致します。

【出席報告】細谷 昇会員

本人出席 ７名 事前メーク １名 出席率 ７２．２％

【ニコニコ報告】

○ 細谷昇会員よろしくお願いします。 山田春一会員①

○ 細谷昇会員の卓話楽しみです。来週は佐藤ガバナー公式訪問ですね‼ 山田会長、頑張

って下さい。 高橋富男会員①

○ 細谷さんの卓話、よろしく！ 伊藤喜昭会員①

○ 細谷会員の卓話、よろしくお願い致します。 中川義徳会員①

○ 細谷会員、本日は宜しくお願い致します。山田会長、頑張って下さい。 菊地利徳会

員①

○ 本日の卓話よろしくお付き合いの程お願いします。 細谷昇会員②

○ 本日の卓話担当の細谷会員、よろしくお願い致します。 浅倉和也会員①

【卓 話】 細谷昇会員

○ 今日は平鹿町の「小松百治商店の納豆昆布」を皆さんに持ってきました。水で戻して

手軽にねばる納豆昆布です。乾燥昆布にヤマダフーズのフリーズドライの納豆が入っ

ています。ご飯にかけると美味しく食べれます。ご賞味ください。また、今年の夏は

高校野球では金足農が甲子園で楽しませてもらいました。オリンピックでは柔道、飛

込、マラソンなど感動させられることが多かったです。

○ 今年度の山田会長の会長テーマは「会員増強」です。今日はこのテーマについて私が

ロータリークラブについて思っていることをお話させていただきます。

①「ロータリークラブ」って何？

・ボランティア団体ではない、奉仕をしている団体。

・ロータリアンは美食家が多い。（いろいろなお店をいっぱい知っている）

・ステータスを持った人の集まり、やさしい人が多い。（社会的地位、名誉など）

・会社の社長さんだったり、会長だったり。（会社経営を退いた人）

・異業種の集まり。（同友会、法人会、ライオンズクラブ）

②「ロータリークラブ」に入るには？

創 立/ 1986.6.21
例会日/ 毎週木曜日 12:30～13:30
例会場/ よこてシャイニーパレス

Tel 0182-32-4141

2024-2025 会長/ 山田 春一
2024-2025 幹事/ 和賀 豪

事務局/ 横手市平鹿町醍醐字鰌田 4-2
和賀豪事務所内

TEL 0182-25-3874
FAX 0182-25-3366
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・会社経営者、社長でなければならないのか。

・主婦でもはいれる（会費問題、年間 20万円くらい）

③「ロータリークラブ」に入ってのメリットは？

・仕事上のメリットはあまりない（ある人も多少はいる）

・クラブメンバーには偉大な会員の方たちが多い。どうやって経営してきたか、経

営のヒントを得ることもある。

・面倒くさいこともある。

④「何をやっている？」

・昼食を食べて、卓話。

・国際ロータリーにお金が回って困っている人たちにお金が使われる。

・貧困地域への援助、ポリオ根絶など。

⑤「なぜ新会員が増えない？」

・熱心に勧誘活動をしない。

・メリットを言えない。

・新会員候補者自身が入会後例会に出席でれるか不安（時間が取れるかどうか）

○ 今年の山田会長のテーマ「会員増強」を一緒に頑張っていきたいと思います。

ありがとうございました。




